

Idalys Ortiz confirme sa royauté sur les tatamis



La Havane, 27 mai, (RHC).- La Cubaine Idalys Ortiz a remporté ce dimanche le Grand Prix de Judo de Hohhot, en Chine. Une victoire qui l'a confirmée à la tête de la liste mondiale de la division de plus de 78 kilos.

Elle a ajouté 700 points à son compte pour la qualification aux Jeux Olympiques de Tokyo 2020.

Son adversaire la plus proche, Maria Suelen Altheman, du Brésil, détient 5 mille 735, mille 605 points de moins que la Cubaine.

Ce dimanche, Idalys Ortiz a battu par Wazari la Chinoise Yafei Zhou et l'Allemande Jasmin Kuelbs, en demi-finales.

Dans la dispute pour la médaille d'or, elle a battu la Japonaise, Maya Akiba frappée du troisième Shido aux 3 minutes 15 de combat.

Ce dimanche aussi, les Cubains, Kaliema Antomarchi, 78 kilos, et Ivan Silva, 90 kilos ont décroché une médaille de bronze.

Au Panama, les équipes de judo de Cuba ont décroché au championnat panaméricain de Judo de nouveaux billets pour les jeux régionaux de Lima.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/191818-idalys-ortiz-confirme-sa-royaute-sur-les-tatamis>



Radio Habana Cuba